

SUMMARY

ANALISIS PENGARUH PROFITABILITAS DAN UKURAN PERUSAHAAN PADA PRAKTIK PERATAAN LABA

Created by IIK SETIANINGSIH

Subject : PROFIL PERUSAHAAN, LABA
Subject Alt : COMPANY PROFILE, PROFIT
Keyword : profitabilitas; ROA; ukuran perusahaan; perataan laba

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana profitabilitas dan ukuran perusahaan mempengaruhi praktik perataan laba pada perusahaan manufaktur sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2008 – 2013, baik secara simultan maupun secara parsial.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif, menggunakan pengumpulan data berupa data sekunder yang di peroleh dari Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2008 – 2013. Pengambilan sampel dilakukan dengan metode metode sampel jenuh, unit analisisnya adalah laporan keuangan, serta data analisis dengan menggunakan Binary Logistic Regression.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan variabel profitabilitas dan ukuran perusahaan berpengaruh positif terhadap praktik perataan laba. Secara parsial menunjukkan bahwa variabel profitabilitas tidak berpengaruh positif terhadap praktik perataan laba. Sedangkan variabel ukuran perusahaan berpengaruh terhadap praktik perataan laba. Nagelkerke R Square menunjukkan 27%, sisanya 73% dipengaruhi oleh variabel lain.

Investor cenderung mengabaikan informasi ROA secara maksimal, investor hanya mempedulikan ukuran perusahaan, semakin besarnya ukuran suatu perusahaan maka semakin besar pula perusahaan tersebut menjadi perhatian publik. Perusahaan akan cenderung melakukan perataan laba karena ingin menampilkan laba yang normal dan tidak berfluktuatif terlalu tinggi, profitabilitas yang tinggi, ukuran perusahaan yang besar akan menjadikan perusahaan mendapatkan sorotan dan pengawasan dari investor dan publik lebih besar lagi sehingga perusahaan akan melakukan perataan laba agar terhindar dari biaya

Kata Kunci : Profitabilitas, ROA, Ukuran Perusahaan, Perataan Laba

Date Create : 20/11/2015
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201112045
Collection : 201112045
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor